

Fecha 01/10/2024 Audiencia Vpe: \$799.033 Tirada: Vpe pág: \$1.057.500 Difusión: \$1.057.500 Ocupación: Vpe portada:

12.000 4.000 4.000 75,56% Sección:

ACTUAL IDAD Frecuencia: DIARIO



BENEFICIADOS EN EL VALLE:

Especialistas atienden en operativo de la FACh en Hospital de Vicuña

Atenciones profesionales de siete especialidades médicas y tres odontológicas, entre las que se encuentran traumatología, dermatología, neurología y cirugía maxilofacial.

Un total de 49 funcionarios de la Fuerza Aérea de Chile (FACh), viajaron desde la Región Metropolitana hasta el Valle de Elgui para instalar un gran Operativo Médico-Dental en el Hospital de Vicuña, buscando atender en sus propias tierras a más de mil pacientes de la comuna, Paihuano y sus alrededores, que se encuentran en lista de espera en el recinto asistencial elquino.

SANAR DOLORES

Dagoberto Roco sufre una enfermedad vascular y es uno de los pacientes que ya ha sido beneficiado con este operativo. «Yo vengo de la localidad de El Tambo, fui llamado por el hospital hace unos tres días, para venir al neurólogo, y ha sido fabuloso, porque a veces uno tiene que ir hasta La Serena, hay que estar tempranísimo y el dinero también escasea, yo soy jubilado y vivo de mi pensión no más, así que esto es excelente», expresó.

En tanto, la paciente



Elsa Navarro relató que ella fue a las áreas de «dermatología y traumatología. Me llamaron a este operativo v me parece excelente, porque estaba esperando estas horas hace mucho tiempo y esto es muy bueno. La situación no está buena ahora, así que ayuda, porque nosotros, para ir a Coquimbo, tenemos que pagar pasaje, nos sale caro y no nos alcanza».

Con seis módulos de atención, este gran despliegue militar se ha instalado por

toda la semana en el Hospital de Vicuña, lugar donde se atenderá a personas que esperan por consultas en las especialidades odontológicas y médicas de traumatología, dermatología, neurología, medicina interna, broncopulmonar, ginecología, urología, periodoncia, endodoncia y cirugía maxilofacial.

TIEMPOS DE ESPERA

El general de Brigada Aérea (s), Carlos Polanco Lazo, director del Hospital de la Fuerza Aérea de Chile, explicó que «hacemos una pausa en nuestras actividades y venimos a entregar este aporte. Acá, desde el año pasado, sentimos un compromiso y un gran apoyo por parte del Hospital de Vicuña y del Servicio de Salud, por lo que este año repetimos la experiencia, con dos días más de atención. Buscamos generar un impacto en la gente, en los ciudadanos que llevan largo

tiempo esperando la atención de un especialista».

Por su parte, Ernesto Jorquera, director del Servicio de Salud Coquimbo, valoró esta estrategia, indicando que «el impacto de este operativo es alto. Disminuye los tiempos de espera de atención de especialidades, centrándose en las personas que llevan más tiempo esperando. Esto es fruto de un gran esfuerzo y coordinación, a través de un convenio de colaboración con la FACh, trabajando en conjunto con el servicio público, el Hospital de Vicuña y las municipalidades de dicha comuna y de Paihuano, para satisfacer las necesidades de salud de la región».

Es importante destacar que en este operativo no se atenderán consultas espontáneas de la comunidad en general, ya que su finalidad es dar respuesta a los pacientes del Hospital de Vicuña que están esperando por atención en el recinto asistencial elquino y reducir sus tiempos de espera.

El doctor Henry Alvarado, subdirector médico del Hospital de Vicuña, señaló que este lunes «comenzamos las atenciones a las 8:30 de la mañana, en este operativo tenemos siete especialidades médicas y tres odontológicas, para disminuir los tiempos de espera de nuestros pacientes. Ha sido un gran comienzo, vamos muy bien y recordamos que los pacientes que se están atendiendo son los que ya están en lista de espera en el hospital desde el año 2019 en adelante, y que ya fueron llamados antes de comenzar con el operativo».